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13 ЦИФРА недели
может состАвИть
ИнФляЦИя в этом году, 
то есть не уложИтся 
в пРежнИй пРогноз – 11,8 %. 
сообщИл глАвА мИнэконом-
РАзвИтИя э.нАбИуллИнА.

лЫХмА: стРоИтельство бАссейнА

кРИзИс снИжАет ЦенЫ нА жИлье

полновАт стРоИтся

зА здоРовье И стАР, И млАд

сАпогИ «ушлИ»...
в белояРском пРошел пеРвЫй туР 
чемпИонАтА ХмАо-ЮгРЫ по волейболу

В трассовом поселке Лыхма продолжается строитель-
ство плавательного бассейна. 

Строительство четырех 
коттеджей завершается в 
Полновате. Восемь семей 
справят новоселье к Но-
вому году. Они получат 
жилье по социальному 
найму и как участники 
программы «Ветхое жи-
лье».

Финансовый кризис по-
ставил подножку желаю-
щим участвовать в про-
граммах ипотечного кре-
дитования.

Двое детей разутыми 
ушли домой из одного 
дошкольного учреждения 
города.

В Белоярском прошло открытое первенство по плава-
нию. 

Впервые в Белоярском прошел первый тур чемпионата 
по волейболу среди женских команд. Он был посвящен 
85-й годовщине отечественного волейбола. 

Еще летом здесь был 
смонтирован каркас здания. 
Сегодня закрыты все стены, 
завершается установка кры-
ши, в окнах второго этажа 
рабочие ставят стеклопаке-
ты. 
Когда здание будет «за-

крыто», начнутся отделоч-
ные работы. 

В нем будет традиционно 
две ванны – маленькая для 
детей и большая для взрос-
лых, это четыре дорожки по 
25 метров. Это первый из 
серии плавательных бассей-
нов, которые будут возво-
диться в трассовых поселках 
Белоярского района. 

Чемпионат проходил с 6 
по 9 ноября. На протяжении 
четырех дней на волейболь-
ной площадке Дворца спор-
та встречались в играх  во-
лейболистки из Белоярского, 
Нефтеюганска и Сургута.   
Белоярский район представ-
ляли две команды: «Автомо-
билист» и «Северянка». Ко-
манда «Северянка» играли 
вне зачета.  

Для наших волейболисток 
наиболее сильным соперни-
ком стала команда из Не-
фтеюганска. Команды играли 

Его участниками стали 
представители разного воз-
раста от 16 лет и старше. 
Открытое первенство Бело-
ярского района по плаванию 
– это одно из немногих со-
ревнований, в котором мо-
гут принять участие люди 
разного возраста. В день 
соревнований в бассейн 
«Дельфин» пришли как мо-
лодые люди, так и те, кому 
далеко за пятьдесят. Каждой 
возрастной группе необходи-
мо было проплыть две дис-
танции по 50 метров. Особо 
тренеры отметили энтузиазм 
и необычайную волю к по-

беде самых старших участ-
ников соревнований. Ими 
стали Галина Баклашкина и 
Григорян Вачаган. В других 
возрастных группах побе-
ду в открытом первенстве 
одержали: Людмила Усаче-
ва, Наталья Саловьянова, 
Ирина Гаврис, среди мужчин 
– Михаил Верховод и Игорь 
Коломийцев.

В детской группе на со-
ревнованиях себя проявили: 
Миша Романов, Влади0слав 
Колатухин, Андрей Аксенов, 
Владимир Израилев и Вла-
димир Лебедев.

по два круга, каждая встре-
ча состояла из пяти партий. 

По результатам соревно-
ваний, первое место у бело-
ярской команды «Автомоби-
лист», на почетном втором 
месте волейболистки из 
Нефтеюганска, и замыкает 
тройку лидеров команда де-
вушек из Сургута. Команды-
победительницы награждены 
денежными призами и ди-
пломами. Именными при-
зами предприятия УТТиСТ 
награждены лучшие волей-
болистки каждой команды.

В деревне жилищный во-
прос стоит остро – в списке 
на улучшение жилищных 
условий более шестидесяти 
очередников. 

В основном, это люди с 
низким уровнем доходов. 

В этом году местные вла-
сти предприняли максимум 

усилий, чтобы снять на-
пряженность ситуации – в 
начале года был заселен 
двухэтажный многоквартир-
ный дом и два коттеджа. 

По словам главы поселе-
ния Полноват Ларисы Ма-
кеевой, так много в дерев-
не новоселий не было уже 
давно.

Банки отказываются кре-
дитовать граждан по преж-
ним условиям, потому что 
кредиты не покрываются 
процентами, которые долж-
но было гасить окружное 
агентство ипотечного креди-
тования. 

Оно на сегодняшний день 
осталось единственной кре-
дитной организацией, кото-
рая предоставляет займы 
на приобретение жилья по 
льготным ставкам. 

По прогнозам специали-
стов белоярского рынка не-
движимости, ситуация может 
продлиться два-три года, пока 
не наступит стабилизация в 
банковском секторе. Паде-
ние цен на недвижимость, 
по неофициальной информа-
ции, уже произошло. Пока, 
правда, незначительно.

Идти босиком по снегу им, 
конечно, не пришлось, роди-
телям пришлось подыскать 
подходящую обувь в до-
машних запасниках, а затем 
пришлось идти в магазин за 
новыми башмачками, так 
как детские сапожки «ушли» 
в неизвестном направлении 
из коридора детского сада.

Такая же участь постигла 
и сапоги воспитателя. При-
чем, по словам пострадав-
ших, обувь была новой и до-
статочно дорогой. Подобные 

хищения не случались уже 
около пяти лет. 

Теперь дети вынуждены 
убирать сапоги в шкафчики. 
Это не совсем удобно, по-
скольку они малы, и к тому 
же после зимних прогулок 
обувь бывает мокрой.

% 
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После завершения реги-
страции допэмиссии в ЦБ 
РФ новым акционером ор-
ганизации стал Евразий-
ский банк развития (ЕАБР),  
учрежденный Россией и Ка-
захстаном в январе 2006 
года с целью содействия 
развитию рыночной эконо-
мики государств-участников, 
их устойчивому экономи-
ческому росту и расши-
рению взаимных торгово-
экономических связей. 

ЕАБР теперь являет-
ся владельцем 5% акций 
Ханты-Мансийского банка. 
Компания «Ферросплав Ин-
вест» выкупила 6,5% акций 
и «ИСТ Капитал» – 16,5%, 
которые доверят ЕАБР 
управление своими пакета-
ми.

Как отметил президент 
Ханты-Мансийского банка 
Дмитрий Мизгулин, прове-
дение эмиссии стало знако-
вым событием в развитии 
организации. 

«Появление такого акцио-
нера, как Евразийский банк 
развития, для нас принци-
пиально  важный момент. 
Это не только значительное 
увеличение уставного ка-
питала, что само по себе 
о многом говорит в сегод-
няшнее непростое время, 
но и новые возможности 
для банка. Наша стратегия 
развития подразумевает по-
степенную трансформацию 
в ведущий банк не только 
УрФО, но и всей  Западной 
Сибири и приграничных с 
Казахстаном областей Рос-
сии. Следствием прихода 
новых инвесторов станет 
увеличение объема кредито-
вания предприятий региона,  
имеющих тесные торговые 
отношения с казахстански-
ми партнерами», – пояснил 
Д. Мизгулин. 

Генеральная лицензия ЦБ РФ N1971

ХАнтЫ-мАнсИйскИй бАнк 
вЫХодИт нА новЫй уРовень

Ханты-Мансийский банк увеличил 
уставной капитал на 40% – 
до 7 млрд. рублей 
путем размещения акций 
дополнительной эмиссии 
объемом 1 млрд. 995 млн. рублей. 

Он также добавил, что 
появление нового акцио-
нера добавит динамики в 
вопросах реализации бан-
ком различных социально-
экономических программ. 

«Ханты-Мансийский банк 
остается государственным 
– контрольный пакет акций 
принадлежит правительству 
ХМАО - Югры. Наши планы 
напрямую связаны с интен-
сивным развитием на терри-
тории округа, а дополнитель-
ный финансовый потенциал  
ЕАБР даст нам еще большие 
возможности для реализации 
социально значимых проек-
тов. Я говорю о финансиро-
вании строительной отрасли, 
в том числе, в рамках ипо-
течных программ, кредито-
вании предприятий малого и 
среднего бизнеса, развитии 
инфраструктуры наших горо-
дов», – дополнил Д. Мизгу-
лин. 

Председатель правления 
ЕАБР Игорь Финогенов от-
метил, что покупке акций не 
помешала даже крайне не-
благоприятная ситуация на 
мировых финансовых рын-
ках. 

«Наше сотрудничество с 
округом основано на пони-
мании общности задач. Со 
стороны ЕАБР это обуслов-
лено возможностью при до-
статочно небольшом пакете 
акций участвовать в проекте 
со значительным интеграци-
онным эффектом и эффек-
том развития, со стороны 
Ханты-Мансийского авто-
номного округа - Югры – 
основного акционера Ханты-
Мансийского банка – жела-
нием привлечь стратегиче-
ского партнера, основной 
задачей которого являлось 
бы расширение и диверси-
фикация экономики округа и 
соседних регионов», – ска-
зал И. Финогенов. 

Оперативно учитывать 
все возможные риски для 
региона в процессе про-
должающегося в мире фи-
нансового кризиса призвал 
своих заместителей губер-
натор Югры Александр Фи-
липенко. 

Он определил в качестве 
главнейшей задачи выпол-
нение всех обязательств 
Правительства автономного 
округа в социальной сфере 
и дал поручение разрабо-
тать с учетом различных 
сценариев развития миро-
вого финансового кризиса 
ряд конкретных мероприя-
тий по нейтрализации воз-
можных негативных по-
следствий для экономики 
Югры. 

В столице округа начал работать 
 оперативный антикризисный штаб. 

Нина Фаизова, директор 
Центра занятости населе-
ния:

– Кризис мы еще не по-
чувствовали благодаря на-
шей островной жизни. Хо-
чется верить, что все обой-
дется. Я не экономист, но 
почему-то верю, что шаги, 
предпринимаемые Прави-
тельством, защитят россиян 
от потрясений.

На рынке труда у нас 
пока все без изменений. 
О высвобождении нас ни-
кто из работодателей не ин-
формировал. Уровень без-
работицы 2,4 процента. Он 
даже ниже по сравнению с 
аналогичным периодом про-
шлого года. Тогда у нас на 
учете состояло 557 человек, 
а сейчас 469. 
По-прежнему большинство 

безработных – представите-
ли сельских территорий. 

Настоятель храма препо-
добного Серафима Саров-
ского отец Георгий:

– Кризисы неизбежны. Он 
не первый и не последний. 
Все кризисы финансовые от 
кризиса духовного. 

В Евангелие говорится: 
«Не надейтесь на князи, на 
сыны человеческих, в них 
же несть спасения.» 

Кто строит жизнь, опира-
ясь только лишь на матери-
альные блага, тот заведомо 
стоит на пути, который при-
ведет его к кризису. Какой 
он будет частный или все-
ленский – это уже зависит 
от статуса человека.

Прихожане нашего прихо-
да о кризисе почти не гово-
рят, по крайней мере исте-
рии по этому поводу не на-
блюдается. И это объяснимо 
– у Господа кризиса нет.

Для этого, на его взгляд, 
требуется изменить схему 
мониторинга ситуации в ав-
тономном округе, синхро-
низировать графики предо-
ставления необходимой ин-
формации в Правительство 
Югры от компаний, пред-
приятий и муниципальных 
образований. 
«Нам нужна объективная 

и достоверная информация, 
посредством которой можно 
проанализировать развитие 
экономической ситуации, 
оценить тенденции и со-
ответственно выработать 
на этой основе комплекс 
мер по нейтрализации воз-
можных отрицательных по-
следствий для автономно-
го округа», – подчеркнул 
А.Филипенко. 

О кризисе сегодня говорят все, независимо от со-
циального положения, должности и уровня доходов. 
В памяти многих события 1998 года. При этом народ 
продолжает верить в то, что все будет хорошо.

ЮГРА 
ПРОТИВОСТОИТ 
КРИЗИСУ
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МОдеРнИЗАцИя – 
залог хорошей торговли

– Галина Ивановна, рас-
скажите, пожалуйста, в 
связи с чем возникла не-
обходимость строительства 
нового павильона?
– Мы решили провести рас-

ширение торговых площадей. 
Хотелось, чтобы все продук-
ты, требующие особого тем-
пературного режима, условий 
хранения и предпродажной 
подготовки, находились в 
одном месте. Это будет спе-
циализированный павильон 
для сырых мясных и рыбных 
продуктов, с соблюдением 
всех необходимых санитар-
ных норм. Оборудование для 
поддержания температурного 
режима, холодильники мы 
закупили еще когда было на-
чато строительство. 
В старом павильоне у нас 

останутся овощи, бакалея, 
кондитерка и гастрономия – 
сырого не будет ничего. И, 
соответственно, за счет осво-
бодившихся в здании старого 
рынка мест будут расширены 
торговые площади под овощи 
и гастрономию. 
Строительство павильона 

мы ведем за счет своих соб-
ственных средств. Хотелось 
бы со временем провести 
модернизацию и старого зда-
ния рынка, но на все сразу 
сложно найти деньги. 

– В чем отличия нового 
павильона от старого?
– В новом павильоне 

предусмотрена разрубочная 
– в старом здании рынка ее 
нет. Будет в новом здании 
и помещение для хранения 
дневного запаса продукции. 
Для продавцов предусмотре-
на гардеробная комната, со 
шкафчиками для хранения 
спецодежды, а еще в новом 
павильоне будет санузел. 
Торговых мест запланиро-

вано четырнадцать: десять 
под мясо, и четыре – под 
рыбу.
– Сейчас появляется все 

больше магазинов с совре-
менной системой обслужи-
вания. Не стало ли в связи 
с этим меньше покупателей 
на рынке?
– Нет, не стало. В субботу,  

воскресенье у нас заполняе-
мость идет сверх нормы, как 
было всегда. В будние дни 
тоже много народу приходит, 
есть постоянные покупатели. 
Арендаторов торговых мест 
не стало меньше, а ведь если 
бы уменьшилась выручка, то 
и желающих торговать у нас 
не было бы. Сейчас все 35 
торговых мест предпринима-
телями заняты, и есть еще 
желающие торговать на рын-
ке. 

Один из отделов продовольственного рынка нашего 
города скоро переедет в новый павильон. 
Помещение для торговли сырой мясной и рыбной
продукцией возводится сейчас рядом со зданием 
старого рынка. О том, каким будет новый павильон 
и какие нововведения в нем предусмотрены, нам рас
сказала директор Городского центра торговли 
Галина Смирнова.

Добро пожаловать на наш сайт 
www.KVADRAT-news.ru!

Высказать свое мнение по темам этого 
номера, событиям, происходящим в районе, 
стране и мире вы можете на нашем форуме 
или в гостевой книге. 
Будем особенно рады, если ваша точка 
зрения будет подписана реальным именем. 
Впрочем, если есть желание оставаться 
неизвестным, будьте... 
Редакция оставляет за собой право отбора 
и сокращения ваших сообщения.

Ждем ваших посланий!

Про ответ на американское ПРО нашими Искандерами 
в Калининградской области – я за 
Про увеличение президенсткого срока – у меня 50 на 

50. 
Про изменение мировой финансовой архитектуры – я 

за 
Про то чтобы штаты в своей внешней политике были 

попроще – я тоже за 
Про усиление контроля над исполнительной властью – 

тоже за Про борьбу с бюрократией – я тоже за 
Про то, что Россия не будет уступать свою позицию на 

Кавказе – меня тоже радует 
Кто там помнит, что он еще говорил?

Про создание механизма справедливого судебного раз-
бирательства в разумные сроки – я за! 
Про ответственность судей за волокиту! Достали уже!!! Я 

за! Про сокращение сроков рассмотрения судебных дел! Я 
за! Про решение проблемы исполнения судебных решений! 
Половина судебных решений не исполняется! Я за! 
Про информационную открытость судов! Я за!!! 
Только не верю я во все это. Этого никогда не будет. 

Потому что об этом я слышу с 1992-го с периодичностью 
один-два раза в год. Вот и Медведев начал свое прези-
дентство с разговоров о необходимости судебной реформы. 
Потом все заглохло. Сейчас опять. И опять будет глухо.

А вот в чем смысл обсуждений этого послания? С тем-
то согласны то-то спорно, а это вообще ни в какие ворота. 
И куда с этим теперь? Президент прислушаться к голосу 
своего народа и все срочно переделает? Не станет на-
стаивать на 6 годах правления? Да ну? Хотя я только за. 
Пусть хоть что-то он успеет толком сделать. А обсуждать 
ЕГО решения – только создавать видимость СВОЕГО бур-
ного участия в политической жизни.

Про образование Медведев хорошо сказал, но когда это 
будет? Когда мои внуки вырастут? Хотя кое-что в школах 
делается, правда, не знаю, становятся ли от этого более 
продвинутыми наши дети. В смысле интеллекта.

По чиновникам, по бюрократии президент здорово про-
шелся. Если б он сам с ними по жизни столкнулся, его 
речь была бы еще более пламенной и гневной. Тогда бы 
точно что-то изменилось.

Unknown_user

Васисуалий

Пантера

Купер

Гуру

Обратная связь 
@

@

@

@

@

Площадь нового павильона – 200 кв.м, из них 50 
приходится на подсобные помещения. Сейчас в здании 
ведутся внешние и внутренние отделочные работы. Па-
вильон будет утеплен и обшит стеновыми панелями.
Промтоварный рынок в будущем тоже ждут неко-

торые изменения – его планируется облагородить, 
сделать отдельные помещения для каждого предпри-
нимателя, убрать прилавки, чтобы у покупателя была 
возможность зайти и посмотреть товар. 
Открыть новый павильон продовольственного рынка 

планируется в ноябре.

Е.АлекСеевА
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Здесь что-то все время 
меняется и меняется, надо 
сказать,только в лучшую сто-
рону. Один знакомый как-
то раз мне сказал, что все 
трассовые поселки похожи 
друг на друга, как отражение 
в зеркале. А вот у меня на 
этот счет свое мнение. У Со-
сновки, а именно об этом по-
селке пойдет речь, своя, осо-
бая душа, своя неповторимая 
аура.

Небольшой, уютный, ком-
фортный – такое впечатле-
ние сложилось у меня после 
пребывания в поселке Со-
сновка. Народ здесь живет 
открытый, добродушный. При-
гласить к себе в гости на ча-
шечку чая может любой, да 
и пооткровенничать по душам 
здесь можно с каждым.  При 
встрече с людьми разных по-
колений становится ясно, что 
здесь все живут очень друж-
но. 

В первые дни ноября в 
поселке бурлила настоящая 
праздничная жизнь. Еще 
бы, ведь именно в эти дни 
сельское поселение отмечает 
свое 25-летие. Значительный 
юбилей жители поселка реши-
ли отметить с размахом. Се-
годня здесь проживают 1390 
человек, в основном работ-
ники предприятия «Газпром 
трансгаз Югорск» и их семьи. 
В День народного единства в 
Сосновке был организован 
парад достижений. Это меро-

Бывать в трассовых поселках нам, городским 
жителям, приходится не так уж и часто. 
Последний раз в Сосновке я была 
более полугода назад. 
Конечно, связь мы не теряем, 
общаясь по телефону и находясь тем самым 
в курсе местных событий. 
Но сам приезд и общение с сосновцами не заменят 
никакого телефонного общения. 
Приезжая в очередной раз, диву даешься, насколько 
гостеприимны и привлекательны эти места. 

приятие уже не первый год 
проходит в трассовом посел-
ке. Можно смело сказать, что 
проведение парада входит в 
хорошую традицию соснов-
цев. В этом году празднич-
ное шествие открыли мамы 
с детскими колясками. Боль-
шинство колясок молодые ро-
дители украсили символами 
России, шарами и флагами. 
Лучшей коляской признана 
«Невеста». Принадлежит она 
супругам Андреевым. В этом 
году в поселке появились на 
свет пятнадцать малышей. 
Все они и стали участниками 
парада колясок. 

В праздничные дни в по-
селке чествовали трудовые 
династии. Таковых здесь про-
живает 26 семей. Им был по-
священ праздничный вечер 
«От всей души». Родители со 
своими детьми вспоминали 
годы молодости, рассуждали 
о счастье, о семейных цен-
ностях и о многом другом. 
К примеру, супруги Нико-
норовы, Сергей Иванович и 
Любовь Ивановна, у которых 
десять детей, в этом году от-
праздновали золотую свадьбу. 
Праздничные поздравления 
принимали дети, так как сами 
родители из Сосновки уехали 
на «большую землю». Но пять 
детей продолжают жить и ра-
ботать в родном поселке. В 
трассовом поселке прожива-
ет одиннадцать многодетных 
семей. На праздник поселка 
шесть из них стали участни-

ками семейного мероприятия 
«Мама, папа, я – дружная се-
мья». Родители и дети сорев-
новались в интеллектуальных 
и игровых конкурсах. Самой 
дружной признана семья Сус-
ликовых. В многодетной се-
мье трое детей.

В эти дни в местном доме 
культуры  работает выставка 
«История поселения в фото-
графиях и документах». Вы-
ставка приурочена не только 
к юбилею поселка, но и к 
Году семьи. На ее открытии 
выступили местные литерато-
ры, а поэт Сергей Росляков 
представил свой первый поэ-
тический сборник. На выстав-
ке также был представлен 
сборник стихов школьников 
о родном поселке. Довольно 
большой сборник вместил бо-
лее ста детских стихов о кра-
соте родного края, о людях, о 
жизни трассового поселка.

Юбилейные торжества 
завершились 7 ноября. В 
этот день в Сосновке от-
мечали 25-летие линейно-
производственного управле-
ния. На праздник были при-
глашены все бывшие руково-
дители подразделения «Газ-
пром трансгаз Югорск». 

О своем предприятии те, 
кто двадцать пять лет назад 
перешагнул через проходную 
Сосновского ЛПУ, говорят 
только с любовью и с не-
скрываемым чувством патри-

У Сосновки особая душа

отизма «Как это было давно 
и в то же время недавно». 
Дух романтики в этих людях 
остался до сегодняшнего вре-
мени. Тогда они были моло-
ды, а сегодня их молодость 
сохранилась в душах. Вгля-
дываясь в лица пенсионе-
ров, которые на предприятии 
отработали большую часть 
своей жизни, не перестаешь 
удивляться горящим глазам, 
неуемной энергии и тяге к 
жизни. Им и сейчас все под 
силу. Сейчас в  Сосновском 
ЛПУ происходит смена по-
колений. Но имена тех, кто 
стоял у истоков, не забывают 
никогда, они, как и прежде, 
в строю. 

Сегодня в линейно-
производственном управле-
нии работают профессионалы 
своего дела. В честь празд-
ника грамотами главы райо-
на за достигнутые трудовые 
успехи отмечены заведующая 
общежитием Сосновского 
ЛПУ Ирина Комарова, опе-
ратор диспетчерской службы  
линейно-производственного 
управления Ольга Максимо-
ва, предприниматель Людми-
ла Солянник.

Пятнадцать сосновцев удо-
стоены почетных грамот гла-
вы сельского поселения за 
многолетний и добросовест-
ный труд и вклад в развитие 
и процветание поселка.

Находясь в поселке, я 
ловила себя на мысли, что 
здесь даже дышится не так, 
как в городе. Здесь чувству-
ешь себя легко и свободно, 
наверное, потому, что аура 
у газовиков особая. А еще 
в трассовом поселке много 
счастливых лиц молодых ма-
мочек, детворы, людей пре-
клонного возраста.  И все 
они, сосновцы, считают се-
верную глубинку своим род-
ным домом.

Инна БУГРОВА.
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В целях повышения уров-
ня пенсионного обеспече-
ния граждан 30 апреля 2008 
года принят ФЗ N 56 «О 
дополнительных страховых 
взносах на накопительную 
часть трудовой пенсии и 
государственной поддержке 
формирования пенсионных 
накоплений».  

У граждан появилась воз-
можность повлиять на раз-
мер своей будущей трудо-
вой пенсии, самостоятельно 
уплачивая дополнительные 
страховые взносы на на-
копительную часть трудо-
вой пенсии из собственных 
средств.

Согласно данному Фе-
деральному закону, с 1 
октября 2008 года любой 
гражданин, независимо от 
возраста, имеет право всту-
пить в правоотношения по 
обязательному пенсионному 
страхованию и уплачивать 
дополнительные страховые 
взносы на накопительную 
часть трудовой пенсии. 
Уплату дополнительных 
страховых взносов мож-
но будет осуществлять с 1 
января 2009 года. Сколько 
платить, решает сам граж-
данин. Закон ограничивает 
лишь минимальный размер 
взноса при вхождении в 
программу – это 2000 ру-
блей в год.

Кроме того, у застрахо-
ванных лиц есть возмож-
ность не только делать до-
полнительные отчисления 
на накопительную часть 
трудовой пенсии, но и полу-
чить финансовую поддержку 
от государства из средств 
федерального бюджета. Го-
сударственная поддержка 
в виде софинансирования 
предоставляется гражда-
нам, добровольно вступив-
шим в правоотношения по 
обязательному пенсионному 
страхованию в период с 
1 октября 2008 года до 1 
октября 2013 года. Срок со-
финансирования определен 
в течение 10 лет, начиная с 
года, следующего за годом 
уплаты застрахованным ли-
цом дополнительных страхо-
вых взносов. Причем, закон 

О дополнительных страховых взносах 
на накопительную часть трудовой пенсии
и государственной поддержке 
формирования пенсионных накоплений. 

дает возможность гражда-
нину приостановить допол-
нительные платежи и вновь 
возобновлять их в любой 
момент.

Поддержка государства 
равна годовой сумме взно-
сов гражданина, но не мо-
жет превышать 12000 ру-
блей в год. 

Несколько иные условия 
закон предусматривает для 
граждан, достигших пенси-
онного возраста. Если чело-
век, достигший пенсионного 
возраста, не обращается за 
назначением своей трудо-
вой пенсии в Пенсионный 
фонд и продолжает тру-
диться, то на 1000 рублей 
дополнительных страховых 
взносов, уплаченных граж-
данином государство доба-
вит свои 4000 рублей, но 
не более 48000 рублей в 
год.  Однако указанные по-
ложения закона не распро-
страняются на тех граждан, 
которым в настоящее вре-
мя уже назначена трудовая 
пенсия по старости. 

Дополнительные взносы 
на своих работников, упла-
чивающих добровольные 
страховые взносы на на-
копительную часть трудовой 
пенсии, могут отчислять из 
собственной прибыли и ра-
ботодатели. 

Личные взносы работни-
ка и взносы работодателя 
при определении размера 
поддержки государства не 
суммируются. Размер го-
сударственной поддержки 
зависит только от величи-

ны индивидуальных вносов 
работника, уплаченных им 
за год.

Поступающие в  Пенси-
онный фонд суммы допол-
нительных страховых взно-
сов на накопительную часть 
трудовой пенсии и взносов 
работодателя инвестируются 
по заявлению застрахован-
ного лица в соответствии с  
действующим законодатель-
ством. В этом случае госу-
дарственные софинансиро-
ванные суммы также будут 
переводиться вместе с до-
полнительными страховы-
ми взносами застрахован-
ного лица и работодателя 
в управляющие компании 
либо негосударственный 
пенсионный фонд.

В случае смерти застра-
хованного лица средства 
пенсионных накоплений по 
добровольному дополни-
тельному страхованию вы-
плачиваются по заявлениям 
правопреемникам (супруга, 
супруг, родители, дети) за 
минусом подоходного на-
лога. Эти выплаты произ-
водятся правопреемникам 
в том случае, если за-
страхованное лицо умерло 
до установления трудовой 
пенсии. Если пенсия была 
установлена, то накопления 

Подумайте 
о своем завтра 
уже сегодня

По всем интересующим вопросам обращаться 
в ГУ-УПФР в г. Белоярский по адресу: 
                 7-й мкр., д. 5, каб. 211, 212. 

Контактный телефон: 2-33-10, 2-38-42. 

переходят в собственность 
государства и  используют-
ся Пенсионным фондом для 
выплаты пенсии по соли-
дарному принципу. 

Информацию о сумме, 
поступившей на накопитель-
ный счет, и о том, какой 
инвестиционный доход они 
принесли, граждане смогут 
узнать из так называемых 
«писем счастья».

Для того чтобы вступить 
в добровольные правоот-
ношения по обязательному 
пенсионному страхованию 
и уплачивать дополнитель-
ные страховые взносы на 
накопительную часть тру-
довой пенсии, необходимо 
подать в территориальный 
орган Пенсионного фонда 
заявление о добровольном 
вступлении в правоотноше-
ния по обязательному пен-
сионному страхованию в 
целях уплаты дополнитель-
ных страховых взносов на 
накопительную часть трудо-
вой пенсии. 

Заявление гражданин мо-
жет подать лично в управ-
ление пенсионного фонда 
по месту жительства, через 
своего работодателя или на-
править по почте (нотариаль-
но заверенное заявление). 
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В рамках проводимого 
Года семьи в нашем доме 
были разработаны и реализу-
ются соответствующие меро-
приятия: семейная гостиная 
«В кругу семьи», проведение 
праздника «Алло, мы ищем 
таланты!», выпуск тематиче-
ского детского журнала «За 
горизонтом», МО «Презента-
ция опыта работы по ранней 
профилактике семейного не-
благополучия Центра помощи 
семье и детям «Зазеркалье» 
г. Сургута, выпуск и распро-
странение социальной листов-
ки «Каждый ребенок должен 
жить в семье, даже если она 
не навсегда», оформление 
буклета «Гостевая семья», 
тесное взаимодействие со 
СМИ (акция «Теплый дом». 
сюжет «Мы в гостях», ви-
деоролик «Почему мама не 
приходит?», прямой эфир 
«Путь ребенка в семью», пу-
бликации в районной газете 
«Остановим фабрику соци-
ального сиротства, «Что мы 
можем без семьи»), разрабо-
таны положения о выездной 
бригаде «Доверие», в рам-
ках Международного проекта 
«Реализация комплексного 
подхода в социальной работе, 
с семьей и детьми» разрабо-
тана программа по изучению 
и внедрению в практику про-
граммы «Работа с сетью со-
циальных контактов», разра-
ботка программы «Ровесник 
– ровеснику» и др. 

Все они в целом были на-
правлены на решение состав-
ляющей приоритетной задачи 
– это вторичная профилак-
тика социального сиротства. 
Актуальность этой задачи 
очевидна. Она обусловлена 
острой необходимостью от-
работки эффективных форм 
воспитательных мероприятий 
по этому направлению и ста-
ла практическим инструмен-
том деятельности специали-
стов нашего дома.
Такой формой являлось и 

является пропаганда положи-
тельного семейного образа 

жизни, ценностей семьи. За-
поминающимся мероприяти-
ем в этом плане было КТД 
семейная гостиная «В кругу 
семьи». На нее были при-
глашены семьи сотрудников 
центра. Они представили вос-
питанникам свои «визитные» 
карточки, семейное древо 
жизни. В форме коллажа 
рассказали о том, как всей 
семьей можно проводить сво-
бодное время, но при этом 
всегда думать о здоровом об-
разе жизни. А затем был «не-
дописанный тезис». Мамам и 
папам необходимо было за-
кончить начатую фразу «Се-
мья – это...». Вдумчивость и 
сосредоточенность выражали 
лица воспитанников, когда 
родители делились «секрета-
ми» своего воспитания. Дети 
не были пассивными слу-
шателями. Они подготовили 
выставку своего творчества 
«Золотые ручки», номера ху-
дожественной самодеятель-
ности, озвучили свои письма 
в будущее «Моя семья», со-
держание которых вызвало у 
меня целый поток мыслей...

«Так уж сложилось, что все 
люди рождаются одинаковы-
ми: смешными, крикливыми, 
несмышлеными... У них есть 
мама, папа и, не менее важ-
ное, право на счастье жить 
в семье. Но вдруг в их жиз-
ни наступает самое страшное 
и жестокое по отношению к 
нему время – он лишается 
семейного окружения. У него 
теперь нет ни мамы, ни папы. 
У них нет больше семьи – 
значит, нет счастливого дет-
ства.
Став взрослее, они начи-

нают сомневаться в том, что 
«семья – очень важное, от-
ветственное дело» (Брукс Фи-
липс). 

Народная мудрость гласит: 
«Мой дом – моя крепость», 
но это не о тех семьях и до-
мах, в которых когда-то жили 
наши мальчишки и девчонки, 
у них были мама и папа, кры-
ша над головой и думали они, 
что это навсегда, но увы...                                                      

Большая обида на не-
справедливость вызывает в 
их детских душах и сердцах 
агрессию, противный страх, 
«грязные» картинки их про-

шлой жизни дома, в семье, 
где царили злоба, ненависть, 
боль, пьянство...

Обойденные жизнью, они 
начинают понимать, что дети 
без родителей – не дети, что 
каждый' ребенок имеет право 
на счастье жить в семье, но 
этого права их лишили их 
родные мамы и папы.

Но, вопреки всему, они 
мечтают о семье, уже своей 
семье. Там, в их мечте, они 
уже мамы и папы с добры-
ми и внимательными глазами 
и очень ласковыми, теплыми 
руками, которые будут за-
крывать их детей от разных 
бед. Они мечтают жить в не-
больших, но очень уютных и 
теплых домах».

вот фрагменты из писем 
в будущее наших детей.

«Моя семья будет неболь-
шой, но дружной. У меня 
будет своя квартира, где со 
мной живут любимые жена и 
дочь. Зимой мы будем ходить 
на лыжах в лес, летом ездить 
на рыбалку, ходить в похо-
ды». З.В.
«Я верю в то, что у меня 

будет большая многодетная 
семья. Муж будет заботить-
ся о нас и любить. Дети ра-
довать своими успехами. По 
выходным дням мы будем 
садиться за круглый стол и 
пить чай с пирогами. Мы бу-
дем жить в мире, согласии, 
а беды будут обходить нашу 
семью стороной». П.И.
«Моя семья самая добрая, 

самая дружная, самая счаст-
ливая, потому что мы все лю-
бим друг друга. Мы живем в 
большом и уютном доме на 
берегу моря. Муж работает в 
нефтяной компании. Он ин-
женер, уважаемый на произ-
водстве человек, специалист 
своего дела. А я домохозяй-
ка. Моя работа – заботиться 
о муже и о наших ребятиш-
ках, создавать уют в доме, 
что я делаю с большим удо-
вольствием. А еще я очень 
люблю готовить и всегда ба-
лую своих домашних вкусны-
ми блюдами». П.И.
«Хочу сделать все возмож-

ное, чтобы моя семья была 
дружной, крепкой. Чтобы де-
визом нашей жизни стали 

слова: «Один за всех, и все 
– за одного!». С.Л.
«Я думаю, что моя семья 

будет крепкой и дружной. У 
меня будет двое детей: сын 
и дочь. Муж будет заботиться 
обо мне и о детях». З.Н.
«Наша семья будет друж-

ной и веселой». О.Н.
«В моей семье всегда бу-

дут царить мир, любовь и 
уважение. Скандалам, ссорам 
и пагубным привычкам в ней 
места не будет». К.Р.
«Наш дом большой и уют-

ный. Этот дом я построил 
сам. Я люблю свою семью и 
защищаю ее от всего плохо-
го. Мы не ссоримся, живем 
дружно и всегда помогаем 
друг другу. Моя семья самая 
лучшая на свете». С.К.
«Ясный летний день. На 

лесной поляне разведен ко-
стер. Молодая красивая жен-
щина готовит на костре вкус-
ный обед. Рядом играют двое 
маленьких детей. Сильный 
мужчина ставит палатку. Вы 
спросите: «О ком идет речь? 
Кто эти люди?» Я отвечу 
так: «Это семья, о которой 
я мечтаю». Семья дружная, 
счастливая, которая ведет ак-
тивный, здоровый образ жиз-
ни. Я уверен, что моей мечте 
суждено сбыться». П.С.
«Мне 35 лет. Я – счастли-

вый семьянин. У меня есть 
жена (умница и красавица), 
дочка и сынок. Все вечера 
мы проводим вместе, собира-
ясь за большим круглым сто-
лом в гостиной. Мы пьем чай, 
обсуждаем прожитый день, 
делимся своими проблемами 
и переживаниями, шутим и 
смеемся. Мы по-настоящему 
счастливы!!!». С.С.

В гимне нашего дома есть 
такие слова:
«Горизонт» придет на по-

мощь,
Если в жизни нелегко,
Здесь найдет любой ре-

бенок
И заботу и тепло.
Все печали и обиды 
Здесь помогут сбросить 

с плеч.
Самым важным здесь 

считают 
Души детские сберечь.

Этому подтверждение – 
письма детей в будущее. Их 
письма – это надежда прио-
становить, а потом и изжить 
наш позор – «социальное си-
ротство».

Конечно, за один год – Год 
семьи – этой проблемы не 
решить. Но будем надеяться, 
что близится время, когда ни 
один ребенок не будет испы-
тывать замешательства при 
ответе на вопрос «Что такое, 
по-твоему, семья?».

Н.ШУльГИНА, 
заместитель директора 
Центра помощи детям, 

оставшимся без попечения 
родителей «Горизонт»

Семья – это...
2008 год объявлен Указом 
Президента Российской Федерации 
Годом семьи. 
Это подтверждение тому, что прочная, 
надежная семья – это стабильная 
и сильная наша Родина.
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ГОРОд 
ВОдИТелей

В Белоярском прошел городской 
конкурс «Лучший водитель». 
Для города – это новая традиция, 
ей всего несколько лет, 
но с каждым годом в конкурсе 
принимают участие все больше 
белоярских водителей. 
Так, в этом году дополнительным 
стимулом для участников конкурса 
стали и обещанные отличные призы. 

 В Белоярском на двад-
цать тысяч жителей около 
восьми тысяч автомоби-
лей, то есть практически 
каждый второй горожанин 
– водитель. Поэтому и кон-
курс «Лучший водитель», 
объявленный Белоярской 
госавтоинспекцией, нашел 
отклик среди водительского 
братства. Одним из самых 
важных стал этап предва-
рительный – после реги-
страции участники в тече-
ние месяца должны были 
ездить за рулем без на-
рушений правил дорожно-
го движения. Удалось это 
немногим, восемь человек 
отсеялись. 

В итоге, в очных этапах, 
которые включили в себя 
знание правил дорожно-
го движения, медицинскую 
подготовку, правила стра-
хования и замена колеса, 

приняли участие 11 водите-
лей. 
Организаторов больше 

всего удивил этап страхова-
ния – был все-таки един-
ственный конкурсант, кото-
рый ответил на все вопросы. 
Александр Филиппов знал 
даже тот факт, что впервые 
страхование транспортного 
средства было введено в 
Австрии. 
С правилами дорожного 

движения практически все 
водители справились хоро-
шо, чуть хуже результаты 
были в медицинской под-
готовке. 

Как отметил начальник 
Белоярской госавтоинспек-
ции Александр Мазепа, 
главная цель этого конкур-
са – привлечь как можно 
больше белоярских водите-
лей в ряды автомобилистов, 
не нарушающих правила до-

рожного движения. «Ведь от 
того, как водители будут ве-
сти себя на дорогах, в том 
числе зависит и безопас-
ность наших детей», – под-
черкнул Александр Влади-
мирович.

Одним из самых сложных 
этапов стал четвертый, – за-
мена колеса. Для того, что-
бы все конкурсанты были 
в равных условиях, колесо 
меняли на одной из машин 
Белоярской госавтоинспек-
ции. Быстрее остальных это 
сделал Максим Сараев. Он, 
как и все остальные побе-
дители, был награжден при-
зами по итогам прошедших 
испытаний.

По итогам всех этапов 
определилась и тройка луч-
ших водителей Белоярского. 
Первое место завоевал Фе-
дор Новиков, второе место 

– Андрей Разводов, третье 
поделили Андрей Сидоров и 
Евгений Перепелица. 
Стоит отметить, что все 

водители-победители рабо-
тают на одном предприятии 
– Белоярском УТТиСТ. Луч-
шим в знаниях правил до-
рожного движения стал Ан-
дрей Бахаров, быстрее всех 
поменял колесо Максим Са-
раев, с вопросами по стра-
хованию на отлично спра-
вился Александр Филиппов, 
а медицинскую подготовку 
лучше остальных сдал Алек-
сандр Сызаров. 
Каждый из участников 

конкурса получил подарок, 
в числе которых были плаз-
менный телевизор, DVD-
плеер, микроволновая печь, 
автомобильный телевизор и 
другие. 

Олеся ВОлОГОДСкАя
Фото автора
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Эксперимент по внедрению 
цифрового вещания ведется 
в двух регионах России – 
Мордовии и Югре.
Согласно концепции раз-

вития телерадиовещания, 
в Российской Федерации 
в ближайшие годы предпо-
лагается массовый переход 
от аналогового телевещания 
к цифровому. Практическое 
внедрение цифрового теле-
видения в стране должно за-
вершиться в ближайшие пять 
лет. С 2015 года прекратится 
международная правовая за-
щита частотных присвоений 
в аналоговом формате для 
сети телерадиовещания и к 

После того как в нашу жизнь вошли цветное 
телевидение, спутниковое вещание, 
аналоговый стандарт высокой четкости, 
грядет новая революция, 
которая способна изменить 
уже не качество сигнала, 
а образ жизни телезрителя.

«Наш регион готов на практике опробовать работу новых 
цифровых технологий. Для этого у нас есть все возмож-
ности и желание. В 2007 году цифровым вещанием было 
охвачено порядка 200 тысяч зрителей. В этом году плани-
руется установить 69 передатчиков связи по всему округу 
и, таким образом, добавить еще около 1 миллиона 250 
тысяч пользователей ЦТВ»

Александр ФИлИПЕНкО, 
губернатор ХМАО-Югры

• С помощью цифровой або-
нентской приставки. Подклю-
чить вы сможете к вашему те-
левизору. Подключение деко-
дера не сложнее  подключения 
обычного DVD-проигрывателя. 
В ходе проведенных тесто-
вых испытаний абонентских 
декодеров от различных про-
изводителей, пригодными для  
использования в сети DVB-T 
ОАО «ЦТВ-Регион» признаны 
декодеры GS TE-8310 (под-
держивает систему закрытия 
сигнала PRO-CRYPT, которая 
будет применяться ОАО «ЦТВ-
Регион») и ADB DVB-T TP5 
3800T SD (не поддержива-
ет систему закрытия сигнала 
PRO-CRYPT).
• С помощью цифрового 

телевизора. В настоящее вре-
мя производители предлагают 
телевизоры двух типов:

– MPEG 2 (устаревший стан-
дарт, применяется в отдельных 

Цифровое эфирное ТВ – это самая быстрорастущая 
цифровая ТВ-платформа в Европе
(по сравнению с кабельным и спутниковым ТВ).

Цифровое телевидение су-
ществует нескольких видов:
• Спутниковое (стандарт 
  DVB-S) – НТВ+, 
  Триколор.
• Кабельное (стандарт 
  DVB-C) – Югрател
• IP TV(интернет) – 
  Utel(Уралсвязьинформ)

Эфирное (DVB-T) - на терри-
тории ХМАО-Югры - ТОЛЬКО 
ОАО «ЦТВ-Регион»(лицензия 
есть только у них). Есть еще 
один стандарт-он называется 
DVB-H – он позволяет при-
нимать цифровой сигнал на 
телефонные трубки и экраны 
телевизоров, установленные 
в автомобилях – пока этим 
стандартом никто на террито-
рии ХМАО не занимается.

На сегодняшний день са-
мым распространенным явля-
ется эфирное телевидение.

Ныне действующая система 
наземного эфирного вещания 
на территории России была 
создана в 60-70-х годах про-
шлого века и с тех пор не 
претерпела значительных из-
менений. Телевещание идет 
в аналоговом формате: одна 
телевизионная программа – 
один передатчик – одна ча-

стота. При этом аналоговые 
передатчики почти полностью 
выработали свой ресурс, и 
большинство из них требует 
срочной замены. Применение 
цифровых технологий эфирно-
го вещания позволяет в по-
лосе частот, выделенной для 
одного аналогового канала, 
разместить до 10 цифровых 
телевизионных программ, 
кроме того радиопрограммы.
Переход на цифровое ве-

щание снимает важнейшую 
социальную проблему так 
называемого цифрового не-
равенства, когда жители 
крупных городов смотрят по 
20 программ и больше, а 
жители сельских районов по-
лучают максимум три-четыре 
программы, а то и вовсе не 
могут ловить сигнал. Кроме 
того, цифровое вещание по-
зволяет людям получать до-
полнительный набор услуг: 
смотреть программы в ре-
жиме высокой четкости, смо-
треть платные коммерческие 
программы по избранной те-
матике, самим формировать 
пакет таких программ, полу-
чить доступ в Интернет, поль-
зоваться интерактивными, 
информационно-справочными 
ресурсами и так далее. 

В экспериментальном режиме цифровое ТВ запущено 
в США, Великобритании, Италии, Испании, Японии, 
Австралии. И в России.

странах Европы)
– MPEG 4 AVC H.264 (но-

вый стандарт, в котором осу-
ществляется вещание ОАО 
«ЦТВ-Регион»). При данном 
варианте приема сигнала не-
обходимо также убедиться, 
что телевизор совместим с 
системой закрытия сигнала 
PRO-CRYPT.

Одной из особенностей циф-
рового телевидения являет-
ся то, что сигнал передается 
либо хорошего качества, либо 
его нет вовсе.

В случае если приемная 
антенна расположена в преде-
лах прямой видимости от пе-
редатчика, допустимо исполь-
зование комнатной антенны. 
Если же на распространение 
сигнала оказывает влияние 
плотность застройки (здание, 
сооружение), то необходимо 
использовать выносную ДМВ-
антенну.

до конца года в Югре
будет уже больше
миллиона зрителей

цифрового ТВ

ОАО «ЦТВ-Регион» является оператором услуг связи 
для целей цифрового эфирного вещания в стандарте 
DVB-T на территории ХМАО-Югры (население 1,5 млн.
чел.). В настоящее время уже ведется тестовое вещание 
на территории некоторых населенных пунктов в округе, 
в планах до конца 2009 года – более 100 населенных 
пунктов. Стандарт, в котором осуществляется вещание 
ОАО «ЦТВ-Регион» – MPEG 4 AVC H.264

Что такое цифровое эфирное ТВ?

как подключиться?

этому времени необходимо 
завершить переход к цифро-
вому вещанию в России.

Федеральную целевую про-
грамму (ФЦП) по переходу 
на цифровое телевидение в 
РФ Минкомсвязи РФ пред-
ставит в Минэкономразвития 
до конца текущего года. В 
числе прочих положений в 
ФЦП будет прописан так на-
зываемый социальный пакет 
телеканалов, обязательный 
для бесплатного распростра-
нения на всей территории 
РФ. Он будет включать 6-8 
каналов.

ОАО «ЦТВ-Регион» рекомендует 
приобретать декодеры у своего 
официального дистрибьютера – 
БИЦ «Квадрат» 
(ул. Центральная 22). Тел.: 2-77-97
Также узнать о цифровом ТВ вы всегда 
можете на сайте www.kvadrat-news.ru

Для приема цифрового сигнала существует две возмож-
ности:
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Первое образование Алек-
сандр Геннадьевич получил 
в Ленинграде – выучился 
на монтажника-сварщика 
стальных и железобетон-
ных конструкций. Отработав  
по профессии три месяца,  
ушел в армию. «Была воз-
можность остаться в Ленин-
граде, были предложения 
работы, но так получилось, 
что я уехал, – рассказы-
вает Александр Геннадье-
вич, - не жалею, что все 
так сложилось – жизнь у 
меня сейчас интересная, 
насыщенная. После армии 
я поступил на работу в со-
вхоз, три года отработал 
трактористом. В 2002 году 
окончил факультет управ-
ления аграрным производ-
ством Тюменской  сельско-
хозяйственной академии и 
был назначен заместителем 
директора по снабжению. 
В должности заместителя 
директора по снабжению я 
отработал 11 лет, потом 11 
месяцев исполнял обязан-
ности директора МУСП «Со-
вхоз Кондинский», а с 14 
октября приступил к работе 
в ОАО «Казымская олене-
водческая компания». Когда 
мне предложили эту долж-
ность, я заинтересовался – 
здесь хорошие возможности 
и верспективы для развития 
предприятия. 

«Сельское хозяйство – та 
область, где нельзя полу-
чить мгновенную прибыль. 
Постоянно надо вкладывать 
средства в развитие произ-
водства, и при условии, что 
работа будет идти нормаль-
но, будут хорошие специа-
листы, через два-три года 
будут результаты. Потому 

нам есть, 
куда стремиться

Уже месяц Казымскую 
оленеводческую компанию 
возглавляет Александр Шишкин. 
Появление нового руководителя 
всегда порождает у сотрудников 
надежды на качественные изменения. 
Ждут от него и новых идей 
для развития производства,
улучшения условий труда. 
Поэтому особенно интересно 
пообщаться с новым человеком, 
который способен свежим взглядом 
взглянуть на состояние дел 
в организации, познакомиться с ним. 
О перспективах развития компании, 
планах работы мы и побеседовали 
с Александром Шишкиным.

и все вложения в нашу 
компанию рассчитаны на 
долгосрочную перспективу, 
– говорит Александр Генна-
дьевич, – возможности для 
развития есть, и поддерж-
ка тоже – и районная, и 
окружная, а сейчас и фе-
дерального бюджета. Никто 
не отворачивается от на-
ших проблем – по крайней 
мере, за месяц я ни разу с 
этим не столкнулся».
 
– Должность директора 

требует ответственности и 
знания всех нюансов про-
изводства. легко ли было 
привыкнуть к ней?
 
– Когда я работал заме-

стителем директора, я об-
щался с руководителями, но 
во все тонкости не вникал 
– у меня была своя сфе-
ра ответственности, – рас-
сказывает Александр Ген-
надьевич. – А когда стал 
исполнять обязанности ди-
ректора совхоза, то при-
шлось решать много новых 
вопросов. Но там ситуация 
другая – одного крупного 
рогатого скота, дойных ко-
ров, было более 400 голов, 
звероферма, поля – 85% 
от всей окружной пашни 
находятся в МУСП «Кон-
динском» и 204 человека 
– рабочий коллектив. Мас-
штаб был больше, и про-
блем намного больше. Год в 
должности директора этого 
предприятия дал мне очень 
много – я получил те зна-
ния, которых мне недоста-
вало, и теперь это помогает 
мне в работе. Считаю, что 
главное – правильно рас-
пределить функции. Когда 
каждый занимается своим 

делом, работать проще. А 
постоянно подменять кого-
то – это не дело. Я не лю-
блю людей, которые могут 
подвести в любой момент. 
Могу простить что-то, по-
нять – я такой же человек, 
как и все, у каждого из нас 
свои слабости. Но к работе 
нужно относиться добросо-
вестно. 

Ценю честность, порядоч-
ность, готовность прийти на 
помощь. Стараюсь людям 
помогать, если это в моих 
силах. 

Оленеводство – новая 
сфера для Александра Ген-
надьевича. Но за месяц он 
сумел получить представ-
ление о работе в этом на-
правлении: 

«Мне никогда не зазорно 
посоветоваться. Встретился 
с Михаилом Ивановичем 
Вокуевым, он двадцать с 
лишним лет был директором 
совхоза, и кое-что мне по-
рекомендовал. Беседовал я 
и с другими работниками 
совхоза, у которых большой 
опыт работы в северном 
оленеводстве.
 
Сейчас предстоит работа 

по увеличению поголовья 
оленей. А на звероферме 
нужно провести обновление 
материально-технической 
базы. 

Понимаю, что у зверо-
водов работа тяжелая – и 
в жару, и в мороз нужно 
раздавать лисам по 300 - 
400 килограммов  корма. 
Будут нормальные усло-
вия труда – тогда и работа 

пойдет по-другому. Но и от 
сотрудников ожидаю под-
держки моей инициативы. 
Планируем изменить систе-
му оплаты труда в зверо-
водстве, чтобы был инте-
рес, стимул. Оплата будет 
не почасовая, а от резуль-
тата, зависящая от количе-
ства появившихся щенков. 
Тогда, считаю, работники 
будут заинтересованы в 
том, чтобы лисы приносили 
больший приплод, чтобы со-
хранность потомства была 
выше. Чем больше щенков, 
тем больше шкурок, ниже 
их себестоимость – соответ-
ственно, больше прибыль и 
выше зарплата. Перспекти-
ва развития у нас  есть. Я 
не говорю, что завтра мы 
хорошо заживем, главное 
сейчас – сохранить произ-
водство, стабилизировать 
ситуацию, придать развитию 
хозяйства ускорение. 

Не нужны какие-то ти-
танические усилия, нужна 
просто ежедневная добросо-
вестная работа. Необходимо 
не только разумно тратить 
имеющиеся у нас средства, 
но и экономить там, где 
это возможно. Кроме того, 
в планах хозяйства рекон-
струкция фермы по произ-
водству клеточной пушнины, 
организация переработки 
мяса оленей, развитие цеха 
по лесопилению, с целью 
создания дополнительных 
рабочих мест, увеличения 
уровня оплаты труда работ-
ников хозяйства.

 Беседовала 
Е.ХРУШкОВА
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Информация предоставлена АНО «Ханты-Мансийское метеоагентство»

Дата
Температура воздуха Ветер

Явления, осадки
Ночь День Направление Скорость 

(м/сек)
15 ноября
суббота -12…-17 -7…-12 восточный 3-8 временами снег

16  ноября
воскресенье -10…-15 -7…-12 южный 4-9 временами снег

17 ноября
понедельник -8…-13 -5…-10 южный 5-10 без существенных 

осадков
18 ноября
вторник -7…-12 -3…-8 юго-восточный 7-12 возможен мокрый снег

19 ноября
среда -7…-12 -5…-10 южный 5-10 временами снег

Ребенку, неважно, на проезжей части 
или в машине, нужно особое внимание. 
И это отражено в правилах, которые, в 
частности, требуют возить детей только в 
особых креслах. Уже появляется судебная 
практика на этот счет. 

Небольшой город Урай в Ханты-
Мансийском автономном округе неожидан-
но стал известен на всю Россию. Здесь 
возбудили уголовное дело против таксиста 
за умышленное несоблюдение требований 
безопасности, который перевозил маленько-
го ребенка без специального кресла. Часть 
вторая статьи 238 УК РФ предусматривает 
наказание в виде штрафа в размере от 
100 до 500 тысяч рублей, либо лишение 
свободы на срок до 6-ти лет со штрафом 
в размере 500 тысяч рублей, либо без та-
кового.

Теперь уже многие таксопарки в России 
обзавелись детскими креслами. Но в плане 
безопасности мы не бежим впереди пла-
неты всей. 

К примеру, в Германии такое положение 
действует давно. И если вдруг в машине 
нет детского кресла, несмотря на упущен-

ную выгоду, таксист ни за что не посадит вас 
с ребенком, последует предложение вызвать 
оборудованную машину. 

По статистике, ежегодно в России более 20 
тысяч детей получают травмы в ДТП, около 
полутора тысяч погибает. 

Специалисты в один голос утверждают: 
«Использование специальных кресел и удер-
живающих приспособлений жизненно необ-
ходимо». Использование специальных кре-
сел и удерживающих ремней позволяет, по 
меньшей мере, в два с половиной раза сни-
зить частоту различных травм и примерно 
на 60-70% снизить вероятность летального 
исхода, смертельного травматизма дорожно-
транспортного происшествия.

Последнее ужесточение ответственности 
за нарушение правил дорожного движения 
практически не коснулось пункта о перевоз-
ке детей. 

Если ребенка везут без специального крес-
ла, штраф за такое нарушение всего 100 
рублей, на это пошли сознательно, в ГИБДД 
уверены – разум родителей возобладает над 
беспечностью.

ГИБДД ОВД по Белоярскому району

ТАКСИ и детское 
удерживающее сиденье
В России насчитывается 
38 миллионов автомобилей, 
за прошлый год их число выросло 
почти на три миллиона. 
Такие данные сегодня 
обнародованы в Министерстве 
транспорта. 
Еще немного статистики. 
В минувшем году 
на дорогах страны случилось 
свыше 230 000 аварий. 
Каждая десятая – 
с участием детей. 


